



Flia. Sepúlveda Ramello
Etiopía/ Abril 2016



DebreZeit, Abril de 2016

Estimados pastores y amigos:

Esperamos se encuentren bien. Este es el primer informe que les enviamos desde esta ciudad. Ya la época de lluvias ha empezado así que cada día tenemos lindos chaparrones. Ya nos hemos acomodado y comenzado a servir en una congregación aquí. El pastor de esta iglesia es el encargado de una región que incluye a siete iglesias. Hemos planeado realizar actividades de apoyo a estas congregaciones a través de reuniones evangelísticas. En el futuro les iré contando más acerca de este lindo desafío. Érica con las chicas ya empezaron a colaborar en la escuela bíblica de la iglesia. También las puertas para ministrar en un colegio a niños se van abriendo.

Los primeros días aquí en DebraZeit nos sorprendieron con conflictos políticos entre dos etnias. El acceso a internet estaba limitado y hubo episodios de violencia en las calles (enfrentamientos de estudiantes con la policía). Unos hermanos de la iglesia sufrieron la quema de su granja y robo de sus animales. Y lo que colmó la situación fue la explosión de una bomba en un restaurant donde sabemos que hubo víctimas fatales. Esto nos llevó a clamar pidiendo que la tranquilidad volviera a las calles. Hoy, a un mes de estos episodios vemos que la situación ha cambiado mucho. El servicio de internet se ha restablecido y no se han generado situaciones de violencia. Gracias a todos los que se nos unieron en oración por esto.

Como familia estamos bien. Con respecto a nuestras hijas, les cuento que se han adaptado muy bien a la escuela. Es la primera vez en los cuatro años que ya llevamos aquí, que asisten a un establecimiento educativo, ya que hasta ahora solo recibían la enseñanza en nuestro hogar a través de un sistema de educación a distancia desde Argentina. Esto nos pone muy contentos y agradecemos inmensamente a Dios porque al fin, ellas pueden decir que se sienten realmente bien aquí en Etiopía.

Todo venía "sobre ruedas" hasta que el sábado 9 de abril, se nos rompió el motor de la camioneta. Ya llevamos más de dos semanas sin ella. El costo de la reparación es muy alto. Hace un año atrás les pedíamos colaboración económica para adquirirla y ahora, nuevamente estamos en campaña para pedir una ofrenda especial para repararla. La devaluación económica, más los gastos de los últimos seis meses en Mekele relacionados con la iglesia allí debilitaron bastante nuestra economía. Por favor no me malentiendan, no me estoy quejando ni "llorando"; solo les cuento todos los detalles. Sabemos que esta situación con el auto es una artimaña del enemigo para intentar sacarnos la paz y hacernos perder el tiempo. Pero no le damos con el gusto; es verdad, estamos con el arreglo del auto "en la cabeza", pero estamos tranquilos porque sabemos que Dios nos dará la salida. Estamos haciendo "lo posible"; oramos, descansamos en Dios y pedimos la colaboración de ustedes, que son parte de la obra misionera desde allí. Dios hará, una vez mas "lo imposible". Por eso, si usted o su congregación pueden y lo desean, pueden ayudarnos con una ofrenda especial y por única vez de \$100 (cien pesos) para tal fin. Desde ya les estamos muy agradecidos.

Por ahora no les enviamos fotos del trabajo, pero en el próximo informe seguramente lo haremos. Estamos aquí con un solo propósito, servir al Señor proclamando Su nombre, buscando todas las maneras posibles de hacerlo.

Dios les bendiga.

Cristian, Erica, Estefy, Angy y Tiziana Sepúlveda Ramello



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org